

El consistorio impulsa una campaña para ahorrar agua

Repartirá sistemas para disminuir el consumo

LA OPINIÓN / Arona

El Ayuntamiento de Candelaria ha organizado una serie de actividades con motivo del Día Mundial del Agua que quieren ir más allá de la concienciación

e incluyen el reparto entre los vecinos del municipio de aireadores, unos mecanismos que favorecen una disminución de hasta un cuarenta por ciento en el consumo del agua.

El alcalde de Candelaria, José Gumersindo García, explicó ayer en una rueda de prensa en la que estuvo acompañado por la concejal de Medio Ambiente, Cecilia Otazo, la directora del taller Candelaria Educa, Laly Ibáñez y el representante de las ferreterías del municipio, Benedicto Pérez, que además de 5.000 trípticos, "que son una guía con consejos y recomendaciones para el consumo racional y el ahorro del agua", se regalarán cerca de 2.000 aireadores a los vecinos que asistan a las charlas programadas por el Ayuntamiento "porque se las vamos a entregar a personas que tengan la intención real de utilizarlos ya que además son muy sencillos y basta con enroscarlos para colocarlos".

Para poner en marcha esta iniciativa, el consistorio cuenta con la colaboración de las fe-



El alcalde y la concejal junto a Laly Ibáñez y Benedicto Pérez.

rerías del municipio, las empresas Groe y Aqualia, y la escuela taller Candelaria Educa.

Cecilia Otazo, organizadora de la campaña, destacó que el

objetivo es "promover el ahorro del agua en sus usos comercial y domésticos e informar sobre las dificultades que supone la escasez de este elemento".

LA OPINIÓN